

Au Conseil du 29 juin, la vente du Magasin Général a été longuement débattue. Nous avons défendu notre demande de lancer un appel d'offre afin de pouvoir comparer des projets ayant le même niveau d'élaboration. En complément, nous avons demandé une étude de structure, qui ne coûterait qu'environ 15 000 €. Nous avons visité le site avec un expert, retraité de l'entreprise Freycinet ayant construit le bâtiment. Il nous a affirmé que celui-ci n'est pas près de s'effondrer contrairement aux craintes des services de la commune qui font pression pour précipiter la vente. Notre argumentaire étayé s'est heurté à un mur. Notre incompréhension est d'autant plus grande que le Maire a associé l'opposition à la présentation de plusieurs projets, ce qui est une grande avancée, pour ensuite confisquer la décision. Nous demandons d'aller jusqu'au bout de cette ouverture démocratique en engageant un processus permettant d'associer la population à l'avenir du Magasin Général.

